LES APPUIS DU MILIEU

- Forum économique de la région de Québec
 - Rabaska a été choisi « priorité économique » de 2005 dans la grande région de Québec par plus de 250 gens d'affaires
 - A devancé trente autres projets
- Formation en décembre 2005 du Groupe d'appui à Rabaska (Lévis)
- Création du regroupement « OUI, RABASKA » et mise en circulation d'une pétition en faveur du projet (Chambre de commerce de Québec et Pôle Québec Chaudière-Appalaches)
- Septembre 2006 : Création de « À bon port », un comité de citoyens de Lévis et de Beaumont

